
САМОПРЕЗЕНТАЦИЯ КАНДИДАТА НА ПОСТ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 

СТУДСОВЕТА ОГБПОУ ДТК 

ЗИМИНОЙ ВЛАДЫ СЕРГЕЕВНЫ 

Дорогие друзья, я прекрасно вас понимаю, что до этого момента вы жили 

своей жизнью и не подозревали о моѐм существовании. 

Но прошу уделить мне несколько минут своего внимания. 

Итак! Меня зовут Зимина Влада! 

Я студентка 1 курса, обучаюсь в группе К – 11 (Коммерция по отраслям) – 

человек позитивный и внимательный к окружающим. Я придерживаюсь активной 

жизненной позиции. к любому делу отношусь ответственно, всегда ставлю перед 

собой определенную цель – это характеризует меня как человека 

целеустремлѐнного и способного к саморазвитию.  

Давайте подумаем зачем в колледже Студенческий совет? 

Согласитесь, что Студенческое самоуправление делает жизнь студентов 

более интересной, ведь колледж – это место, где мы студенты проводим большую 

часть своего времени. Колледж – это второй дом, поэтому здесь нам должно быть 

хорошо, мы должны знать, что здесь нас понимают.  

Это место, где мы можем расти, несмотря на ошибки и падения, вставать, 

смело идти дальше, ставя перед собой новые цели, зная, что нас поддержат 

наставники и друзья! 

Я баллотируюсь на пост Председателя Студсовета ДТК, потому что мне не 

безразлична наша с вами судьба.  

Моя главная цель – сделать нашу студенческую жизнь ярче и интересней, 

отстаивать наши права, и контролировать исполнение обязанностей. И в силу 

своих возможностей я буду решать важнейшие вопросы нашего студенчества. 

Став Председателем Студенческого совета ДТК я намерена: 

 Инициировать систематические встречи Студактива для 

оптимизации его работы, где мы, дружной командой сможем воплотить в 

жизнь различные проекты. 



 Разработать и внедрить внутренний календарь мероприятий 

Студсовета для слаженной и эффективной работы. С последующим его 

контролем и анализом результатов. 

 Оказывать максимальную помощь в профориентационной работе 

с абитуриентами для их привлечения. Ведь чем больше студентов, тем выше 

статус учреждения, в котором мы обучаемся. 

 Организовать сбор отзывов и предложений студентов для 

решения возможных проблем. 

 Решить проблему отсутствия лавочек, на которые можно 

присесть во время длинной перемены.   

 Заявить на городском уровне о проблеме проездных документов 

для студентов. 

 Подключиться к решению сложного вопроса о проведении на 

базе колледжа турниров по кибер-спорту, которым сейчас занимаются 

студенты 2 курса. 

 Создать информационный стенд Студсовета колледжа в каждом 

корпусе. 

 Развивать проект студенческого радио «Вектор», а также запуск 

собственного UTube–канала нашего колледжа. 

 Планирую заниматься популяризацией библиотек колледжа, 

взаимодействовать с администрацией нашего колледжа, с целью сделать 

наши библиотеки современнее и комфортнее для студентов. 

 

Я призываю всех реализовать собственный потенциал, который может 

принести пользу нашему колледжу.  

Ценить каждую минуту общения.  

Долой праздность и лень! 

Давайте использовать каждый шанс и возможность стать успешнее! 


